Barreras

Un día como hoy —1 de noviembre— de 1949, murió en La Habana, Alberto Barreras y Fernandez.

Nació en La Habana, en el año 1870.

Muy joven abandonó sus estudios para incorporarse a la lucha por la independencia de Cuba, alcanzando en la revolución el grado de comandante.

Al establecerse la República fué nombrado Secretario de la Junta Provincial de la Habana y más tarde Secretario de la Junta de Educación del Gobierno Provincial.

Como afiliado al Partido Liberal aspiró y obtuvo un escaño en la Camara de Representantes en 1914. Dos años después, en 1916, aspiró y ganó el Gobierno Provincial, cargo que no pudo asumir por la revolución de 1917. Se le dió posesión, sin embargo, en 1919 y fué reelegido hasta 1924 que resultó electo Senador de la República. Fué reelecto, y presidió el Senado hasta 1933.

Fué amante de los deportes, particularmente el base ball y luchó mucho dentro de los organismos deportivos.

Al caer el régimen del presidente Machado en 1933, se retiró de toda actividad política.

Murió en La Habana, en su casa de Calzada 1004, entre 10 y 12, en el Vedado, el 10. de noviembra de 1949.

